



Balance anual

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cierra 2018 superando el millón de pasajeros

- Se gestionaron más de 11.000 vuelos, un 2,4% más que en 2017

14 de enero de 2019

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha cerrado 2018 superando la cifra del millón de pasajeros. En total 1.103.353 pasajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria durante 2018, un 17,7% más que en el mismo periodo del año pasado. De ellos 618.919 escogieron vuelos nacionales, un 21% más que en 2016 y 479.709 viajeros, con un incremento del 13,1%, vuelos internacionales.

Más pasajeros y más operaciones. Durante el año pasado la infraestructura aeroportuaria de Cantabria gestionó 11.258 aterrizajes y despegues lo que supone un aumento del 2,4% respecto al ejercicio anterior. De ellos 5.708 corresponden a vuelos nacionales y 3.172 a vuelos internacionales.

Durante diciembre, el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander registró 81.679 pasajeros (+16,7%), de ellos 46.350 (+14%) fueron viajeros en vuelos nacionales y 34.292 (+17,6%) pasajeros en vuelos internacionales. El pasado mes la infraestructura aeroportuaria de Cantabria gestionó 815 operaciones (+5,3%), de las que 401 fueron vuelos nacionales y 214 vuelos internacionales.